

Des records pour les jeunes athlètes

Dimanche, à la halle Stéphane Diagana de La Duchère à Lyon, six jeunes athlètes de l'Entente Athlétique Gillonnay La Côte disputaient le match inter-comités benjamins et minimes. Pour cinq d'entre eux, il s'agissait de leur première sélection en équipe d'Isère. Tous ont rempli avec brio leur objectif en améliorant ou établissant un record personnel et largement contribué aux podiums de leurs équipes respectives. Le comité de l'Isère finissait à la deuxième place chez les benjamines, les benjamins et les minimes filles. Il l'emportait chez les minimes garçons, en s'imposant face

aux sept autres équipes de l'Ain, de la Côte-d'Or, de Drôme Ardèche, de la Loire, du Rhône, de la Savoie et de la Haute-Savoie. De belles satisfactions pour ces jeunes athlètes et leur préparateur Fernand Rabatel.

Les performances : Célia Brikh 13m 55s 60 au 2000 m marche et Morgane Sembéni 3m 39s 60 au 1000 m benjamines. Jules Collet 14m 52s 76 au 2000 m marche benjamin. Émilie Laurens 11m 38s 68 au 2000 m marche record du club et Kiya Fabre 3m 25s 02 au 1000 m chez les minimes filles. Et Dorian Bellon 12m 05s 32 au 2000 m marche chez les garçons.



Belles prestations en équipe Isère pour Jules, Célia, Morgane, Kiya, Emilie et Dorian.